
Protokoll Vorstandssitzung vom 29.10.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie
Matos), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), DG
(Daniel Biek)

Abwesend: IB (Ian Boschung),

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS,JJ

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 22.10.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• VS Protokoll wird ab jetzt zu zweit geschrieben. AM macht eine Liste.

• Jesko Müller soll zu einem auÿerordentlichen Mitglied gemacht werden. SG ist der Meinung, dass dies
schon lange hätte geschehen sollen. Er weiss viel über den AMIV und will uns auch aushelfen. Er wird
angenommen mit einer Enthaltung.

• Die Reise zu der Ferienwohnung von IB ist lange und auch teuer. Die die kein GA haben brauchen ein
Auto, damit es nicht so teuer ist. Wir können das Auto von Lukas haben. Es werden Regeln für das
Weekend besprochen.

• Für den nächsten FR muss der AMIV das Protokoll schreiben, PS schreibt das Protokoll mit Hilfe von
AM und DB

• Es werden die Themen vorgestellt, die die einzelnen Personen an Sarah Springmann vorgestellt haben.
Es dient zur Informierung des Vorstands.

• AM möchte von allen Vorständen die Meinung über das Polykum wissen, da sie beim MR einen Gegen-
vorschlag bringen möchte und wissen will, wer hinter ihrer Meinung steht. Allgemein ist die Meinung,
dass es zu teuer ist, für den Nutzen den es hat. Es soll ausserdem opt-in und nicht opt-out sein. Zudem
ist LB der Meinung, dass man mit der Reichweite auch Werbung im Polykum haben sollte. Es gab eine
Sitzung über das Thema, jedoch gibt es keine Protokolle darüber. AM möchte einen Antrag stellen um
das Budget des Polykums auf 0.- zu setzen. Der ganze Vorstand steht hinter diesem Vorschlag. Sie möchte
jedoch zuerst auf die Resultate der Sitzung warten.
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Quästor:

• Ein paar Ausserordentliche Mitglieder sind nicht per Mail erreichbar. LB fragt was er mit ihnen machen
soll. SG möchte sich mit LB zusammensetzten um zu schauen ob er noch jemanden kennt.

Information:

• PS möchte gerne einen Vorstandspullover machen. Sie bringt weitere Vorschläge.

IT:

• Auf der AMIV Cloud kann man nur einzelne Dokumente hochladen. MM hat bis jetzt die Unterlagen in
einem ZIP File hochgeladen. SL schreibt eine Anleitung wie das einfacher geht.

• Der kaputte Server wurde repariert.

• SL ist zufrieden mit dem IT Team und versucht die Neuen zu integrieren.

Kultur:

• Das Helferessen wird am 19. Dezember statt�nden. Alle müssen dann für ihren Vorgänger ein Geschenk
haben.

HoPo ITET:

• Erfolgreich durchs Basisjahr war erfolgreich.

HoPo MAVT:

• Alles in Ordnung. JJ hatte die erste Sitzung zur CO2 Reduktion am MAVT und wäre froh um Input.

External Relations:

• SG ist die nächsten 2 Wochen nicht anwesend. Er wird seine Meinung uns vorgängig durchgeben.

• SG gibt einen kurzen Rückblick der letzten ER Sitzung, er fängt mit dem PR für den ABB Event morgen
an.

Infrastruktur:

• AM ist mit dem Büroputz sehr zufrieden.

• LE sollte die Jass Teppiche waschen.

3. Varia

• Wegen dem memes-Brief wird zurzeit nichts weiter unternommen. Falls es im Blitz abgedruckt wird
werden wir schauen wie wir weiter vorgehen.

• LB gibt zu bedenken, dass alle immer das Wiki updaten müssen, da nicht alles auf dem aktuellen Stand
ist.

• SG und MM suchen das neue OK für die Kontakt.19

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung �ndet am 5.11.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 19:15
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